



Au coeur de l'abbaye de Saint-Amant de Boixe !

publié le 13/01/2012

Le mardi 10 janvier les élèves de cinquième ont pu découvrir l'abbaye de Saint-Amant de Boixe. Cette visite leur a permis de découvrir l'architecture romane ainsi que la vie monastique au moyen-âge. De plus les élèves ont pu admirer un magnifique panorama après avoir grimpé jusqu'en haut du clocher ! Cette sortie s'intègre dans le cadre du programme d'histoire ainsi que dans un projet français-histoire autour de l'époque médiévale ayant pour objectif la réalisation de scènes de théâtre. En attendant, voici quelques photos de la sorties !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.